
令和２年度 

光鯱会本部 第 8回 幹事会議事録 

日時 令和２年 12月 1日（火）18:30～ 

場所 Ｗｅｂ開催 

記録者 近藤 

出席者：山川、羽津本、井戸田、内藤、近藤、成田、鏡味、河辺、井上、佐藤、魚住、伊藤、山﨑 

鈴木、中野、木下、田中（康）、田中（俊）、林（学生幹事） 

欠席者：夏目、金子、犬飼、松本(浩)、高村、渡辺、中村、浅野、松本（健）、水野 

 

Ⅰ 議題 

 １．ＯＢ／ＯＧ交流会について 

   ・木下さんより、発表者 5人への依頼状況を、画面共有の資料を用いて説明頂いた。 

    発表者の水谷、松本、加藤、宮野、鏡味さん全員に、メールで 8項目の作成手順を送付 

    しており、12月 14日迄に提出へ向け、順調に進んでいるとの事。 

   ・提出頂いた動画ファイルは、佐藤先生より、大学共有サイトへＵＬして頂く。 

   ・学生はこれがＵＬされた事はどうやって認知するのか。 

   →登録している学生に案内を送付する事で、「ニュース」として伝達される。 

・光鯱会会員が閲覧するにはどうすれば良いか。 

→前回の幹事会でも話題に上がりましたが、ユーチューブのプライベートビデオにして、 

閲覧する方へＵＲＬを送る方法や、フェイスブックの光鯱会ページ（参加には管理者の承認が

必要）に掲載し、閲覧する方法が考えられる。 

   ・フェイスブックは、4人（北川、井戸田、鹿島、中尾さん）が管理者となっており、 

    限定した方を招待すれば一定の縛りは出来、ＵＬ出来るデータも 4Ｇ・120分程度なので、 

容量的にも問題は無いが、拡散のリスク等は、受け手側のモラルによる所が大きい。 

・フェイスブックに掲載する事で、発表者の各企業が、機密漏洩の観点から許可のハードルが 

 高くなる可能性がある。それにより、発表内容が希薄になる事は避けたいので、 

 発表内容の質を維持する事を優先し、フェイスブックへの掲載許可が下りた企業の方だけ掲載

する事にするか、一人でも掲載できなくなった時点でフェイスブックへの掲載は中止する事 

 にしてはどうか。 

・色々な意見を伺ったが、リスクを勘案し、結論として今回はフェイスブックには掲載せず、 

光鯱会会員や学生以外の方の閲覧希望者が増えた時点で、対応法を考える事とする。 

・発表データは、記録として残る事を確認した。 

 

２．光鯱会だより第２９号について 

・事前送付している現状の原稿を画面共有し、佐藤先生より状況説明して頂いた。 

・網掛けブランクが 2か所有りますが、各賞受賞者と光鯱会費納入者リストの欄です。 

 これは、昨年「特集版」に掲載された内容で、このため、当初は 4ページの予定が、 

5ページとなっています。 

・印刷代は、ページが増えた事で微増になると思うが、金額決定は部数による所の方が大きい 

 ため、大きな問題では無いと判断する。 

・寄付者リストが 2020/7/7～となっているが、それ以前に寄付をされた方の記載漏れは無いか。 

→前回号に記載してあり、漏れはない事を確認済み。 

 

 



３．令和３年度総会、春の見学会について 

・オリンピックも開催予定であり、また、今年度の総会の中止決定は 4 月であったことを鑑み、

現段階では開催ありきとして、準備を進めていきたい。 

総会は、例年通り 5月中旬に大学内での開催としたい。 

・大学側の、部外者への入構許可については、現時点でどの様な状況か。 

→大学は 3 週間毎に方針を打ち出しているが、今も学外者への教室の貸し出しは禁止している。 

・見学会の場所は、(集客の事も有り)総会と同日に設定しているため、大学の近場（市内等）で 

 決まる事が多い。見学場所は、名古屋市内の公共建築や、話題性の有る民間ＰＪを選定するの

が一般的で、たまに歴史的建築物からの選出も有った。 

・(県庁勤務の)中野さんに、県の施設で適当な物件が無いか照会。 

→現状は思い当たるものはない。 

・本日、ＫＹＢのダンバーを交換した、県庁のレトロフィット免震の見学に行ったが、 

新築でなくても、この様に日頃見れない物件も有りかもしれない。（内藤さん） 

   

４．幹事交代について 

・年度末の来年 3月で、適宜各幹事が判断しながら交代となる。 

・山川幹事長は任期が 2年なので継続となる。副幹事の任期も 2年で、羽津本副幹事長は 

今期で任期満了となるため、次候補を相談しながら人選してゆく予定。 

・幹事交代の方がいらっしゃれば、来年情報をお知らせ下さい。 

 

Ⅱ その他 

   ・内藤さんより、見学会の写真シートを工業会会報に掲載する事に同意を得たい旨、相談有り。 

    今年度は、コロナで掲載ネタも少なく工業会の見学会も中止になった。光鯱会では、コロ 

    ナ禍においても工夫をした活動を実施しているとの紹介を兼ねて、了承を得たい。 

   →光鯱会としても支障は無いため了承致します。 

   ・佐藤先生より光鯱会会費の報告が有り、再請求により 100名追加となり、合計 401名 

    の会費が集まったとの事で、再請求の効果が確認された。 

   ・内藤さんより以下の相談有り。 

    Ｓ53年卒の内藤研の尾崎さんからの相談で、現在安土城の復元に携わっているが、 

復元メンバーの中に、内藤案に異論を唱える集団がいるため、名工大建築として応援して欲し 

いとの事。 

   →尾崎さんはどの様な方か。 

   →安土城の復元メンバーで、その関係の本も出版している方の様です。 

   ・改めて井戸田先生に相談に伺います。（内藤さん） 

  

１．次回幹事会議題内容について 

   ・第 9回幹事会 令和 3年 2月 2日（火）18:30～  場所：Web開催 

（内容）・総会、春の見学会打ち合わせ（各自見学会の場所の候補を持ち寄る事） 

   ・幹事会交代等打ち合わせ（交代の有る方は報告の事）   

                                  以上 文中敬称略 


